



学校だより 第4号



那覇市立安岡中学校
令和6年6月26日(水)
発行者 校長 平良 一



学校教育目標

確かな学力を身につけ 心豊かで たくましい生徒の育成

生徒数 852名

「なりたい自分」を目指して ～地区夏季総体結果報告～

順延となっていた野球・硬式テニスが去った6月15日に
行われ、1ヶ月にわたり繰り広げられた地区夏季総体が幕
を閉じました。県大会出場を獲得した皆さん、おめでとうご
ざいます。県大会に向けてさらなる向上を目指してくださ
い。また、残念ながら敗退した皆さんは次の目標を定めて、
取り組んで欲しいと思います。先生方もお疲れ様でした。

部活動名	試合結果
野球部	ベスト8
サッカー	1回戦敗退
男子バスケット	2回戦敗退
女子バスケット	3位
男子バレーボール	ベスト8
女子バレーボール	ベスト8
男子バドミントン	団体ベスト8
女子バドミントン	団体優勝 個人戦準優勝
男子テニス	団体予選リーグ敗退
女子テニス	団体予選リーグ敗退 個人戦3位・ベスト8
男子卓球	団体5位 個人戦準優勝
女子卓球	団体優勝
女子ソフトボール	3位 個人 優秀選手賞
男子ハンドボール	ベスト8
女子ハンドボール	1回戦敗退
空手道	男子個人形 優勝・準優勝
水泳	男子50m背泳ぎ 3位
	男子200m自由形 2位
	男子100m背泳ぎ 1位
	女子200m自由形 3位
	女子100m背泳ぎ 3位
	女子50mバタフライ 3位 女子100mバタフライ 3位
英語スキット(地区)	優良賞
通信陸上県大会	共通女子 走り幅跳び 3位
空手道	男子個人形 準優勝・3位→全国大会へ
演劇(県)	金賞→全国大会へ
テコンドー(県)	組手 準優勝・型 優勝

結果一覧の一番下には先行開催された「空手道」の結
果と通信陸上大会、県演劇祭、テコンドー選手権の結果
を掲載しています。生徒の皆さんの運動面・文化面での
活躍を、大変誇らしく感じています。『なりたい自分』を
目指して、これからも頑張ってください。

平和への思い新たに

今年も6月23日の慰霊の日に向けて、18日(火)に全
学年とも平和学習を行いました。今回は戦争体験者の映
像と新聞記事を活用して、戦争の体験談から平和の大切
さをあらたにしました。今年には戦後79年になります。戦
争体験者も高齢になり、当時のことを語れる方も少な
くなってきているのが現状です。今を生きる私たちにで
きることは、戦争が起きた「過去」を「未来」にしない
ために、戦争の実相を知り、悲惨な沖縄戦について学
び、戦争の愚かさや平和のありがたさについて思いを馳
せることだと思います。また、23日には安岡中演劇団に
よる「フェンスに吹く風」が沖縄県演劇祭で上演され、
18日(火)には新聞等でも掲載されました。このよう
に戦争を様々な形で追体験・語り継ぐことで、今を生きる
私たちが「平和」であることの幸せについて考える機会
としたいものです。



↑図書館でも特集しています

→演劇団練習の様子

定期テスト! (27・28日) 迫る! ～ダイアリーで学習の計画を～

今年度初の定期テストが明日(27・28日)に迫っていま
す。特に1年生にとっては中学校入学後初のテストになり
ます。全校生徒、集中して自身の学習に取り組んで欲しいと
思います。緊張も成長の糧です。テスト後は、ダイアリーを
振り返り、学習方法の工夫改善にいかしてください。次は7
月の技能教科テストです。頑張ってください。

7・8月の主な行事

7月(予定)		8月(予定)	
1月	人権の日	2金	リーダー研修会
2火	生徒会朝会	7水	学校閉庁日(～9日)
3水	授業参観日②	16金	旧盆(～18日)
5金	安全学習支援授業②	26月	1学期後半開始日
8月	生徒会中央専門委員会	27火	学年朝会
9火	全体朝会	28水	生徒会中央専門委員会
10水	リーダー研修事前研修		人権アンケート
12金	技能教科テスト(技家音体)	30金	思春期教室(3学年)
16火	三者面談(～18日)		
19金	1学期前半終了日		
22月	県民一斉夜間街頭指導		
	県夏季総体(～26日)		

